

¡Cuánto amor!

Dios amó tanto al mundo
que dio a Su único Hijo,
para que todo el que crea
en Él no se pierda, sino que
tenga vida eterna.

(Juan 3:16 NTV)



Jesús vino
a la Tierra
para darnos
a conocer
el amor de
Dios. Cuando
creemos en
Jesús y abrimos
nuestro corazón
a Su amor, Él se
hace parte de
nosotros.





Y lo mejor es que a partir de ese momento podemos tener la seguridad de que un día nos iremos al Cielo y pasaremos la eternidad con Él.

En la Biblia hay muchos relatos interesantes sobre la vida de Jesús en la Tierra. Esas narraciones nos revelan el amor de Dios, Su poder y el plan que tiene para nosotros.



Jesús nos ayuda a vivir como Dios quiere, con amor y compasión por los demás. Él procuró entender y ayudar a la gran cantidad de personas que alcanzó a conocer durante Su paso por la Tierra, y nosotros podemos seguir Su ejemplo.

¿No te parece magnífico conocer a Jesús y saber que nos ama?





Acción



Haz un dibujo de Jesús contigo y coloréalo. Luego pide a tu papá o a tu mamá que escriban: «Jesús me ama» en el dibujo. Ponlo junto a tu cama para acordarte del amor que Jesús tiene por ti.



Autora: Katuscia Giusti. Ilustraciones: Sabine Rich. Diseño: Stefan Merour. Traducción: Quti y Antonia López.

© La Familia Internacional, 2010

